

## 10 Jahre Trainingswohnen



### Bewohner feierten das „Erfolgsmodell“

Lebenshilfe Leoben feiert ein zehnjähriges Bestehen mit dem Erfolgsmodell „Trainingswohnen und teilzeitbetreutes Wohnen“.

Die **Kleine Zeitung** berichtete am 10. Oktober 2014 über das **Erfolgsmodell "Trainingswohnen und teilzeitbetreutes Wohnen"**, zu dessen 10 jährigem Bestehen mit den Bewohnern gefeiert wurde.



### Jubiläumfeier mit offener Tür

Die Lebenshilfe Leoben feiert ein zehnjähriges Bestehen mit dem Erfolgsmodell „Trainingswohnen und teilzeitbetreutes Wohnen“.

Auch die **Obersteirische Rundschau** berichtete am 22. Oktober 2014 über dieses **Jubiläum mit Tag der offenen Tür**.



Ferenc Ullmann und Werner Franz, Geschäftsführer und Obmann der Lebenshilfe Leoben (von links) feierten gemeinsam mit den Bewohnern

## Bewohner feierten das „Erfolgsmodell“

Lebenshilfe Leoben bietet seit zehn Jahren teilzeitbetreutes Wohnen und Trainingswohnen an.

**LEOBEN.** Bei der Lebenshilfe Leoben wurde nun im Rahmen eines Tages der offenen Tür fröhlich gefeiert: im Stadtteil Judendorf ging das Geburtstagsfest zum zehnjährigen Bestehen des teilzeitbetreuten Wohnens und des Trainingswohnens in Szene.

„Die Lebenshilfe Leoben ist vor zehn Jahren in eine Vorreiterrolle geschlüpft und dem Gedanken gefolgt, dass Menschen mit Behinderung mitten im Leben und mitten unter Menschen in Wohngemeinschaften wohnen wollen“, so Geschäftsführer Ferenc Ullmann. Hierzu wurden vier Gemeindewohnungen in der Judendorferstraße angemietet, in denen jeweils drei Personen wohnen können, wobei sie von einem Betreuer unterstützt werden. Das

Ziel ist selbstständiges Wohnen. Hierbei werden Schlüsselfertigkeiten von der Finanzplanung, über praxis- und alltagstauglichen Fertigkeiten bis hin zum Kochen oder sinnvoller Freizeitgestaltung vermittelt.

Zum runden Jubiläum gaben die Verantwortlichen Einblick in den Alltag und versüßten den Tag der offenen Tür mit selbstgebackenen Kuchen und Muffins. Der größere Hunger wurde mit selbstgekochtem Chili con Carne gestillt. „Das dieses Vorreitermodell ein Erfolgsmodell ist, belegt die Tatsache, dass wiederum zwei Menschen mit Behinderungen an ein selbstständiges, alleiniges Wohnen herangeführt werden durften und zwei Plätze zur Verfügung stehen“, so Ullmann.

# Jubiläumsfeier mit offener Tür

**Leoben.** Mit einem Tag der offenen Tür feierte die Lebenshilfe Leoben das zehnjährige Jubiläum ihres teilzeitbetreuten Wohnens und Trainingswohnens in Judendorf. In vier Gemeindewohnungen leben hier jeweils drei Personen mit ihrem Betreuer, der sie bei ihren

alltäglichen Verrichtungen unterstützt. Die zahlreichen Besucher am Jubiläumstag konnten sich von der Sinnhaftigkeit der Einrichtung überzeugen und wurden von den Bewohnern mit selbstgekohtem Chili con Carne und selbstgebackenen Mehlspeisen verköstigt.



Einblicke ins betreute Wohnen am Tag der offenen Tür in Judendorf.

Foto: KK